

# Das Corona-ERZÄHLFON

*„Erzähl' ma a bissle über Gott un die Welt“*



Bild: Peter Wiedemann - Pfarrbriefservice.de

Fällt Ihnen langsam die Decke auf den Kopf? Vermissen Sie Ihre Kaffee-Kränzchen oder den Stammtisch? Und der Frisörsalon hat auch zu? Dann reden Sie ein bisschen mit uns! Wir freuen uns darüber! Wir sind praktisch Menschen aus der Nachbarschaft. Wir sind Menschen aus Kitzingen, dem Landkreis und den Dörfern der Pfarreiengemeinschaft St. Hedwig im Kitzinger Land, die an ihrem Telefon zu Hause sitzen und sich gerne Zeit zum „Erzähl'n“ mit Ihnen nehmen.

**Ab Mittwoch, 15. April 2020** können Sie uns unter der Telefonnummer des neuen Corona-ERZÄHLFONS erreichen:

**Bitte wählen Sie 09321 / 220 362**



**Montag von 14:00 bis 16:00 Uhr**

**Dienstag und Mittwoch von 10:00 bis 12:00 Uhr**

**Donnerstag von 15:00 bis 16:00 Uhr**

**Freitag von 10:00 bis 12:00 Uhr**

Sie überlegen noch, ob Sie uns anrufen sollen? Probieren Sie es einfach aus!

Wenn die Nummer belegt ist, versuchen Sie es einfach in ein paar Minuten nochmal! Es entstehen die Kosten für einen Anruf ins Festnetz. Damit auch andere über ihre Themen des Alltags reden können, haben die Ehrenamtlichen eine halbe Stunde für Sie Zeit.

Die „ERZÄHLFON“-Nummer ist keine Telefonseelsorge und keine Informationshotline für Fragen zum Corona-Virus. In solchen Fällen wählen Sie die **0800 / 111 0 111 (Telefonseelsorge)** oder **09321 / 928-1111 (Bürgertelefon Landratsamt)**. Die Telefonseelsorge bietet unter [www.telefonseelsorge.de](http://www.telefonseelsorge.de) auch einen Chat an.

Gesegnete Kar- und Ostertage für Sie und Ihre Familie!

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!

Sabine Staab (PG St. Hedwig) und Katrin Anger (Caritasverband Kitzingen)



Das ERZÄHLFON ist eine Initiative des Fachdienstes Gemeindec Caritas und der Pfarreiengemeinschaft St. Hedwig im Kitzinger Land in Kooperation mit der Friedenskirche Kitzingen